



Ibagué, 16 de diciembre de 2024

## Comunicado de prensa 2709

## Programadores del Futuro tendrán su examen final para obtener su certificación Phyton

Cerca de su última prueba, los jóvenes tuvieron prueba de simulacro para consolidar sus habilidades.

Más de 60 'Programadores del Futuro' pusieron a prueba sus conocimientos en una intensa competencia que sirvió como fogueo para su examen final que tendrán los martes y miércoles, que terminará con su certificado Phyton.

"Hemos brindando oportunidades únicas a los jóvenes ibaguereños para que desarrollen sus habilidades en este campo tan prometedor. Más de 60 de los 100 jóvenes ganadores de esta iniciativa tuvieron la oportunidad de participar en una prueba piloto donde se enfrentaron a una serie de retos y desafíos que pusieron a prueba sus conocimientos y habilidades adquiridas a lo largo de los módulos del programa", indicó Vilma Rivera, secretaria de las TIC.

Durante este simulacro promovido por la Alcaldía, los jóvenes Programadores del Futuro se enfrentaron a desafíos complejos que requirieron de su creatividad, lógica y capacidad de resolución de problemas. A través de esta intensa competencia, los participantes no solo consolidaron los conocimientos adquiridos, sino que tuvieron la oportunidad de interactuar con otros talentos.

Como reconocimiento a su esfuerzo y dedicación, los ganadores de la maratón recibieron una variedad de incentivos tecnológicos, herramientas que les ayudará a impulsar aún más su desarrollo profesional y brindarles los elementos necesarios para continuar su trayectoria en el mundo de la programación.











